
ご意見・ご提案（主旨） 回答（主旨）

デマンド型交通の乗降場所に飯高檀林跡を
追加してほしい。

本市のデマンド型交通は、市内全域を運行区間と
しており、自宅や定められた乗降ポイントで乗り
降りが可能なものとなっています。
利用者の利便性の向上と効率的な運行、一般タク
シーとの役割分担という点から、利用者が多く見
込まれる医療機関や、国道１２６号線沿い、旧国
道沿いに乗降ポイントが設けられています。
ご提案をいただきました飯高檀林を乗降ポイン
トとすることは、医療機関等と異なり、市民の利
便性、効率的な運行の観点から現状では難しいも
のと考えております。ご理解を賜りますようお願
いいたします。

通学路となっている道路に雑草が繁茂し、
ごみが散乱している。

御意見をいただきました路線は「県道八日市場佐
原線」であり、「千葉県海匝土木事務所」が道路
管理者となっております。年間を通して国・県道
に対して寄せられた除草要望等は、都度千葉県へ
情報提供し対応をお願いしております。
今回、いただきましたご意見につきましても県へ
情報提供の上、対応をお願いしてまいります。

防災行政無線を活用して花の開花状況を市
民に知らせてほしい。

本市の防災行政無線につきましては、災害情報に
関すること、市民の人命及びその他特に緊急重要
な事項に関すること、市が主催する行事などに限
定して防災行政無線を放送しております。
ご提案いただきました、開花状況に関する放送は
できないものとなりますのでご理解を賜りますよ
うお願いいたします。
開花状況につきましては市ホームページ、各SNSな
どで開花時期に合わせて随時公開しておりますの
でこちらをご利用いただき、ご確認いただきます
ようお願いいたします。

公共交通機関を整備してほしい。
千葉-成東最終便に合わせて成東駅発八日
市場行のバスを運行し、また多古バスター
ミナル行のピストン運行を行ってほしい。

バス乗務員の確保が難しく、既存の路線本数を維
持することも難しい状況にあるとバス会社より
伺っており、このことから新規路線を運行するこ
とは非常に難しいものと考えられます。
今後も利用状況調査やご意見等を踏まえ、利便性
の高い公共交通の確保を目指してまいりますので
ご理解とご協力のほどお願いいたします。

JR八日市場駅前の安全対策として「照明」
「カーブミラー」などの設置やロータリー
北側にアーケード屋根付の送迎スペースを
整備してほしい。

ご意見をいただきました場所の照明およびカーブ
ミラーの設置について今後検討してまいります。
北側道路へのアーケードにつきましては路上駐車
を誘発する恐れがありますので整備予定はありま
せん。なお、送迎車用駐車場の整備については用
地等の課題があり、直ちに整備を実施することは
困難ですが、利用状況を注視しながら検討を行い
たいと考えます。

吉崎浜のヘッドラント周辺にごみが散乱し
ているのでイベントなどを企画し、清掃し
てはどうか。

ご連絡いただいたヘッドラント周辺の現地確認を
行い、海岸管理者である県と今後の対応について
協議してまいります。
なお、ご意見をいただきました清掃イベントにつ
きましては、各種サーフィン大会の実施と連動し
てごみ拾いイベントを実施してきておりますが今
後も新たな民間団体や事業者と連携したイベント
を検討してまいります。

令和５年度「市長への手紙」ご意見・ご提案

1/5



ご意見・ご提案（主旨） 回答（主旨）

令和５年度「市長への手紙」ご意見・ご提案

家の裏手で排水に係る道路側溝工事を行っ
ているが途中で工事が中断しているような
ので早く工事を完了させてもらいたい。
また道路との境界も決めてもらいたい。

ご指摘の箇所の道路側溝を改修する工事は令和4年
10月に完了しており、当面の課題であった道路排
水の滞水は改善されたものと考えております。
また道路境界の件につきましては、市道沿線の住
民の方々より、道路幅員を少しでも拡げてもらい
たいとの意見がありましたので道路の幅員および
道路用地の境界線につきましては、担当課職員に
より現地を確認させていただきます。

椿海地区に住んでいるが家の近くにある公
園が狭く、ボール遊びができない。近くに
広い公園を整備してもらいたい。

お住いの地域において、子どもたちが運動やボー
ル遊びなどができる公園として椿海公園および市
役所北側のそうさ記念公園があり、市内にはこれ
らの公園や児童遊園が計36カ所ございます。
このたびの公園の整備に関するご意見につきまし
ては、以上の点から現時点で新たな公園の整備を
行う予定はございません。
今後も子育て世代に限らず、市民が有効に活用い
ただけるよう公園の周知に努めたいと考えますの
で、ご理解を賜りますようお願いいたします。

有料ごみ袋のサイズを大きくしてほしい。

指定ごみ袋の規格は、3市で構成する東総地区広域
市町村圏事務組合において3市の旧指定ごみ袋や他
市町村の例を参考に、同組合の廃棄物減量等推進
審議会での審議などを経て決定されております。
ご意見をいただきました45リットル以上の普通ご
み袋および資源ごみ袋の規格につきましては、今
後、東総地区広域市町村圏事務組合および３市に
おいて協議する際の参考とさせていただきます。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

商店街の空き店舗を活用して託児所などを
整備してもらいたい。

ご提案いただきました託児所の設置につきまして
は、本市の子育て支援に関する総合調整を図って
いる「匝瑳市子育て支援対策委員会」におきまし
て、他の子育て支援施策の検討と併せて協議して
まいりたいと考えております。

近隣市町村と同じように保育園の給食費を
無償化してもらいたい。

各自治体の子育て支援策につきましては、それぞ
れの地域の実情に応じてさまざまな取り組みが行
われており、本市においても子育て支援対策委員
会を中心に支援策の協議を行っております。
ご提案をいただいた給食費の無償化につきまして
も新たな子育て支援策の検討と併せて当該委員会
において協議を行ってまいります。

野良猫への餌やりを行っている人がおり、
猫が増えて困っている。
野良猫へ不妊去勢手術を行った場合の補助
制度を導入してもらいたい。

野良猫の餌やり行為につきましては、関係機関と
連携して行為者に対して指導を行っており、今後
も餌やりの禁止を周知してまいります。
飼い主のいない猫の不妊・去勢手術補助金につき
ましては、近隣市町を参考に研究してまいりたい
と考えております。

ふれあいパークに賑わいがないので活性化
を図ってもらいたい。

ふれあいパーク八日市場は都市と農村の交流ター
ミナルとして、地元農産物の直売を中心に、収穫
体験や季節の行事などさまざまなイベント等を実
施しております。
ここ数年は、新型コロナウイルス感染症の拡大防
止のため、催しを自粛・縮小しておりましたが、
新型コロナウイルス感染症の５類感染症への移行
に伴い、イベント開催を順次再開し、観光客の誘
致やにぎわいの創出に努めていきたいと考えてお
ります。
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匝りの里を有効活用してもらいたい。

匝りの里につきましては、指定管理団体により、
観光客に対する市内観光案内および各種物産など
の販売業務の他に、年間を通じた各種イベントが
企画立案され、実施されているところでありま
す。今後もより多くの方に利用され、親しまれる
施設となるよう指定管理団体とともに活用向上に
努めてまいります。

パークゴルフそうさの活用を進めてほし
い。

パークゴルフそうさにつきましては、匝瑳市長杯
等の大会を実施するとともに、春夏秋冬のシーズ
ン大会をオープン大会として市外からも参加者を
募るなど、市内外からの利用者増加を図っている
ところです。また、市内小中学校の児童を対象と
した校外学習や交流大会等の実施を検討するなど
利活用の向上に取り組んでまいります。

野手浜総合グラウンドの有効活用について

野手浜総合グラウンドにつきましては、施設のＰ
Ｒと適切な管理を行いながら、近隣の宿泊施設・
民宿等との連携により、夏休みなどの長期休暇中
の合宿での利用を促進し、利用者の増加を図って
まいります。

管理施設の草刈りについて
①駅トイレ～広場側　②駅南側～植栽
③天神山公園～ちいさんの庭園

八日市場駅北口の駅前広場および南口の植栽の管
理につきましては、業者委託により年３回除草作
業を実施しているところです。
また、天神山公園につきましては、月１回の除草
を実施しているところです。
現地を確認したところ、いずれも雑草が目立つ状
況でしたので、今後は除草時期を調整するなど適
切な管理に努めてまいります。

天神山公園展望台の景観が悪いので樹木を
伐採するか展望台を建て替えるかなどの対
応をしてもらいたい。

樹木により眺望が悪くなっている状態についてで
すが、当該樹木が個人所有のため市で直接、伐採
等ができない状態となっております。今後、所有
者と相談し対応を検討してまいります。
また、展望台の建て替えにつきましても、別途対
応を検討したいと考えますのでご理解いただきま
すようお願いいたします。

県民スポーツ大会への参加について

千葉県民大会への出場について匝瑳市スポーツ協
会に確認しましたところ、加盟団体の場合は、市
スポーツ協会が参加希望を取りまとめて申し込み
をしており、加盟団体のない協議で、個人で参加
を希望する場合には、市スポーツ協会が承認した
上で申し込みをし、市の代表選手として派遣して
いるとのことです。
市では匝瑳市スポーツ協会と連携し、市民の皆様
にスポーツ参加の機会を提供しております。今後
も、誰もが気軽に楽しく参加できる生涯スポーツ
の促進を図ってまいりますのでご理解をいただき
ますようお願いいたします。

匝りの里の休憩スペースを売り場にしてほ
しい。

匝りの里の休憩スペースにつきましては、匝瑳市
を訪れた観光客に当市の観光情報を提供すること
を目的に設置されており、休日やイベント期間中
は多くの方々にご利用いただいております。
今後はより気軽にご利用いただけるよう、創意工
夫をしてまいりたいと考えております。
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市内スーパーで買い物をするときに循環バ
スを利用しているがバス停から店舗まで距
離が遠い。店舗入口付近にバス停を動かし
てもらいたい。

市内循環バスのスーパー（カインズホーム）への
乗り入れにつきましてはスーパーの敷地内は、利
用客や自動車の往来も多く、事故の危険性があり
ます。このため、循環バスは運行の安全性と効率
性を重視し、現在の位置に停留所を設置しており
ますのでご理解のほどよろしくお願いします。
また、令和5年4月1日から運行を開始いたしました
デマンド型交通はバス停留所より近いところまで
行くことが可能ですので、雨天時に限らず、ご利
用をご検討ください。

市内のタクシー営業時間が17時に終了して
しまう。せめて20時頃まで営業してもらい
たい。

八日市場駅前に待機している事業者の営業時間は
17時までとなっておりますが、一部の事業者につ
きましては17時以降も営業を続けておりますので
ご利用をご検討ください。

公民館講座で女性向け麻雀無料講習会を開
催してもらいたい。

ご提案いただきました女性向けの麻雀教室の開催
につきましては、現在、女性の方を含む一般の方
を対象にした寿大学健康麻雀教室が開催されてい
ることから、今後さらに多くの女性利用者からの
要望がございましたら女性向け麻雀教室の開催を
検討していきたいと考えております。

自宅近くの道路が舗装されていないので早
急に整備を行ってほしい。また側溝につい
ても整備が行われていないので対応しても
らいたい。

今回、ご意見をいただきました路線は民間業者に
より道路拡幅された部分にあたり、現在も個人が
所有する土地であります。道路、側溝共に民間業
者により整備していただく必要があるため、民間
業者と調整を図り、所有地の適正な管理をしてい
ただけるようお願いしてまいります。

消防団による団員勧誘が過度に行われてい
る。過度な勧誘を控えるように徹底すべき
ではないか。

消防団は、地域防災の中核として重要な役割を
担っておりますが、少子化等の影響により団員の
減少が続いております。各分団において地縁によ
る繋がりを活かしながら勧誘を行っていただいて
いるところであります。しかしながら消防団への
加入は任意でありますので、今後は各分団におい
て過度な勧誘を行うことのないよう徹底してまい
ります。

消防団による年末の寄付金集めが強制的に
地区で行われている。禁止する条例を制定
してもらいたい。

現時点において寄付の要請を禁止する条例の制定
は予定しておりませんが、強制的な要請を行うこ
とのないよう指導してまいります。

児童数の少なくなっている野田小学校と栄
小学校を合併してはどうか。

市としても人口減少、とりわけ子どもの減少につ
いては深刻な状況であると認識しております。
学校の合併について市内全体の人口減少に対する
取り組みとして、今後保護者をはじめ、地域住民
の意見を取り入れながら検討してまいります。

市役所内に段ボールや書類が山積みになっ
ていて印象が悪い。
ペーパレス化を推進して書類の整理を進め
てはどうか。

ご指摘いただきました段ボールや書類の整理につ
きましては書類管理の適正化に取り組むよう周知
徹底を図ります。またデジタル化への取り組みに
よる書類のペーパレス化も併せて推進してまいり
ます。
市民の皆様に安心してご利用いただける庁舎内環
境の保持・改善に努めてまいりますのでどうぞよ
ろしくお願いいたします。
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市内に企業を誘致してほしい。

企業誘致は市が抱える人口減少や少子高齢化に歯
止めをかけ、持続可能なまちづくりを推進してい
くために重要と考えております。
各種奨励措置や市内の空き物件の利活用を促進し
た企業誘致、ホームページ等を通じた周知を行っ
ており、今後もこれらの制度などを活用して幅広
い業種の企業に関心を持って立地していただける
よう取り組みを進めてまいります。
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